

Tampung Aspirasi Warga, Kapolsek Bungoro Bersama Tripika Gelar Jumat Curhat Di Warkop 47.

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

May 19, 2023 - 12:00



Tampung Aspirasi Warga, Kapolsek Bungoro Bersama Tripika Gelar Jumat Curhat Di Warkop 47.

BUNGORO.--Pada hari Jum'at tanggal 19 Mei 2023 Pkl.08.00 wita bertempat di Warkop 47 Kelurahan Samalewa kecamatan Bungoro, kapolsek Bungoro Kompokol Andi Alamsyah SH .MH didampingi Danramil 1421-03 Bungoro Mayor inf Muh

Tahir, laksanakan giat jum'at Curhat.

Dalam kesempatan tersebut sejumlah warga Kelurahan Samalewa kecamatan Bungoro menyampaikan unek unek yang dihadapi saat ini terkait Keamanan lingkungan dan pelayanan pemerintah dan pelayanan kepolisian sehingga meminta saran dan solusi untuk menyikapi permasalahan tersebut.

Hadir dalam giat tersebut antara lain :

1.Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah SH. MH.

2.Danramil 1421-03 Bungoro Mayor inf.muh Tahir.

3.Anggota Koramil 03 Bungoro.

4.Personil Polsek Bungoro

7.Warga Kelurahan Samalewa.

Adapun Curhatan warga Kelurahan Samalewa kecamatan Bungoro sebagai berikut:

1.Bapak Rahman.

Terkait masih adanya hewan ternak yang berkeliaran di sekitar perumahan BTN Bungoro indah.kami warga sangat terganggu atas kehadiran hewan ternak tersebut Karena Selain Kotorannya merusak kebersihan lingkungan,juga sering memakan tanaman Padi disawah sawah warga.

Respon kapolsek.

Terkait masih adanya hewan ternak yang berkeliaran,kami sudah menghimbau kepada warga pemilik ternak melalui para bhabinkamtibmas untuk Menghimbau warganya agar yang mempunyai hewan ternak untuk segera dikandangkan.dan kami akan Melakukan koordinasi dengan instansi terkait Satpol PP terkait hewan ternak dan aturan nya di perda.

2.Bapak Ancu.

Terkait adanya siswa yang nongkrong di warkop kami saat masih jam Sekolah.terkadang kami ingin mengusirnya namun kami juga takut kehilangan pelanggan.jadi kami serba salah.kira kira apa yang harus kami lakukan.

Respon Kapolsek.

Terkait adanya pelajar yang nongkrong di warkop Disaat jam pelajaran berlangsung disekolah,mungkin dari pemilik warkop bisa dengan humanis dan santun memberikan edukasi atau pengertian Kepada para pelajar tersebut untuk disiplin dan mengikuti pelajaran disekolah,guna menyelamatkan para generasi penerus tersebut.dan kami dari polsek Bungoro Siap membantu jika masih ada yang nongkrong Untuk diarahkan kesekolahnya.

3.H.Rahmat.

Terkait masih adanya kendaraan kendaraan mobil truk yang parkir mengambil badan jalan Disepanjang Jalan Poros Biringkassi depan perumahan Bungoro Indah yang rawan terjadi kecelakaan dan mengganggu disaat kami hendak beraktivitas.saran kami bagaimana upaya dari pihak Polsek Bungoro agar tidak ada lagi kendaraan yang parkir tanpa memperdulikan keselamatan pengendara lainnya Disepanjang poros Biringkassi Depan perumahan.

Respon kapolsek.

Terkait adanya kendaraan mobil mobil truk yang parkir tidak sesuai dengan mengambil badan jalan Disepanjang Jalan poros biringkassi depan perumahan Bungoro indah,kami akan Melakukan edukasi kepada para sopir untuk parkir yang aman,setiap hari personil polsek Bungoro melaksanakan giat patroli dan memantau daerah yang rawan terjadinya Laka Lantas seperti di sepanjang Jalan Poros depan perumahan Bungoro indah kami akan memberikan teguran dan apabila tidak diindahkan kami lalukan sanksi tilang.

Giat jumat curhat berjalan lancar situasi tetap aman dan kondusif.(Herman Djide)